

La Cruz e Idalys, abanderados de Cuba para San Salvador 2023



La Cruz e Idalys

La Habana, 9 jun (JIT)- El púgil Julio César La Cruz y la judoca Idalys Ortiz serán los abanderados de la delegación que representará a Cuba en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023.

«Méritos y consagración respaldan el liderazgo de ambos, queridos campeones en escenarios de primer nivel», precisó el anuncio difundido vía Twitter por el Inder.

Julio, doble monarca olímpico y cinco veces titular mundial, peleará en la división de 92 kg en la capital salvadoreña, en busca de su tercer cetro en citas de ese tipo luego de reinar en Veracruz 2014 y Barranquilla 2018.

Similar será el objetivo de Idalys (+78 kg), dueña de metales olímpicos de todos los colores (oro en Londres 2012, plata en Río de Janeiro 2016 y Tokio 2020, y bronce en Pekín 2008) y par de coronas universales.

La justa regional está pactada del 23 de junio al 8 de julio en escenarios de San Salvador y Santo Domingo, principal urbe de República Dominicana, subsede para siete deportes.

Cuba dependerá de más de 500 competidores comprometidos con un desempeño que asegure presencia en la vanguardia y se sume de manera efectiva a la preparación rumbo a los Juegos

Panamericanos de Santiago 2023.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/325011-la-cruz-e-idalys-abanderados-de-cuba-para-san-salvador-2023>



Radio Habana Cuba